



4 Pièces

114 m²

Réf. 1410-A3

1 450 000 €

Champagny-en-Vanoise

Appartement à vendre (73350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Aux portes du parc national de la vanoise, dans l'un des emplacements les plus confidentiels et recherchés de champagny-en-vanoise, se dévoilera une réalisation d'exception où la montagne s'exprimera dans sa plus noble expression. Ici, la nature intacte devient un privilège quotidien et le panorama alpin s'invite dans chaque instant de vie. l'adresse conjugue rareté, élégance et art de vivre, offrant un cadre aussi exclusif qu'intemporel. Dès l'entrée, cet appartement de 4 pièces pour 114,03 m² invite à ralentir et à profiter pleinement de l'instant. La terrasse de 24 m² prolonge ...

At the gateway to the Vanoise National Park, in one of the most discreet and sought-after locations in Champagny-en-Vanoise, an exceptional development will be unveiled, where the mountain reveals itself in its most noble expression. Here, unspoiled nature becomes a daily privilege, and the Alpine panorama enhances every moment of life. This address combines rarity, elegance, and a refined art of living, offering a setting that is both exclusive and timeless. From the moment you enter, this four-room apartment spanning 114.03 sq.m invites you to slow down and fully enjoy the present moment. The ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

